
В парке имени Пушкина вновь заработал 

главный городской каток. Открывая его, заме-

ститель главы администрации города Елена 

Запруднова отметила, что каток в сердце Вла-

димира открылся в 10-й раз, и из года в год он 

становится все более популярным.

Только в прошлом году каток посетили более 

30 тысяч человек. Елена Запруднова пригласи-

ла всех владимирцев и гостей города прове-

сти здесь время, чтобы зарядиться бодростью 

и хорошим настроением.

Напомним, что по традиции катание на своих 

коньках бесплатны. Также бесплатно можно вос-

пользоваться ячейками для хранения обуви.

Приходите на каток всей семьёй! 
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Этот год стал для катка юбилейным

праздник

ГЛАВНЫЙ ГОРОДСКОЙ КАТОК ЖДЕТ ГОСТЕЙ! НА АВТОБУСЕ 
С ДЕДОМ МОРОЗОМ

Уважаемые владимирцы! Дорогие земляки! 

Совсем скоро мы вступим в новый 2024 год.

В уходящем году наш город продолжал поступательное развитие. Строились 
новые микрорайоны и дороги, благоустраивались парки и скверы. Мы откры-
ли движение по Рпенскому проезду, заложили новую школу, обновляли обще-
ственный транспорт и парк коммунальной техники. Городские власти делали 
всё возможное для стабильной и комфортной жизни горожан, для повышения 
его туристической привлекательности. 
Мы гордимся нашим городом. Динамично развивая его, мы бережно храним 

его историю, приумножаем его добрые традиции. Большой вклад предыдущих 
поколений владимирцев в Победу высоко оценил наш Президент. Владимиру 
было присвоено почетное звание «Город трудовой доблести».
Как и все россияне, владимирцы решали и задачи по защите Отечества. 

Сотни наших земляков ведут мужественную боевую работу в зоне проведе-
ния СВО. Мы сильны единством фронта и тыла. Мы ждем возвращения на-
ших воинов с победой, помогаем им. Тысячи горожан, десятки предприятий 
поддерживают наших бойцов, собирают гуманитарную помощь, оборудование, 
стройматериалы, подарки, теплые слова поддержки. Спасибо вам за это!
Пусть для всех владимирцев новогодние праздники будут наполнены атмос-

ферой доброты, душевного тепла, твердой верой в лучшее. Пусть в новом году 
сбудутся ваши самые заветные желания!
От всей души поздравляем вас с Новым годом и Рождеством Христовым! 

Желаем вам в новом 2024 году здоровья, добра и благополучия!

Председатель Совета народных депутатов города Владимира

Николай Толбухин

Глава города 

Владимира Дмитрий Наумов

С Новым годом и Рождеством!

По предновогоднему Владимиру курсируют празд-
нично украшенные троллейбусы и автобусы. Троллей-
бус, курсирующий по восьмому маршруту, и автобусы, 
следующие по 23-ему и 26-ому маршрутам уже радуют 
пассажиров своим убранством. Новогодние гирлянды 
и мишура в общественном транспорте – инициатива 
экипажей АО «Владимирпассажиртранс».

Кроме того, на новогодних маршрутах жителей бу-
дут поздравлять Дед Мороз и Снегурочка, а юные пас-
сажиры получат подарки.

В этом году главный городской каток будет работать в будние дни с 16.00 до 22.00, в выходные и празд-

ничные дни с 10.00 до 22.00. Технические перерывы - с 13.00 до 13.40 и с 17.00 до 17.40. 

Стоимость проката коньков - 250 рублей.
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благоустройство

Владимирский филиал ПАО «Т Плюс» провел гидравлические испытания ма-

гистральных и разводящих теплосетей Владимира. Выявлено и оперативно 

устранено 154 дефекта трубопроводов, произведена замена 4500 м изношен-

ных трубопроводов. Реконструировано 5 участков теплосети, протяженностью 

почти 11 км.

В рамках подготовки к зиме 2023/2024 гг. Владимирский филиал ПАО «Т Плюс» 

выполнил во Владимире работы по техническому перевооружению и ремон-

там оборудования более чем на миллиард рублей.

КОТЕЛЬНУЮ В ЮГО-ЗАПАДНОМ РАЙОНЕ РЕКОНСТРУИРОВАЛИ

В рамках рабочей поездки глава города Владимира Дмитрий Наумов посе-

тил котельную ПАО «Т Плюс» Юго-западного района, которая перед началом 

нынешнего отопительного сезона была реконструирована. Реконструкция 

проведена в рамках концессионного соглашения между администрацией го-

рода и ПАО «Т Плюс» в два этапа. В 2022-2023 годах были установлены три котла 

Lawart 10000 Р, а также вспомогательное оборудование и три дымовые трубы 

на общую сумму около 170 млн рублей. Модернизация позволила значительно 

оптимизировать работу по выработке тепловой энергии, а именно повысить 

ее КПД, снизить рас-

ход топлива на вы-

работку тепловой 

энергии и электро-

энергии.

Глава города 

Владимира Дми-

трий Наумов от-

метил, что всё но-

вое оборудование 

котельной произ-

ведено в России, в 

частности, в городе 

Владимире и Влади-

мирской области.

- А это значит, что кроме повышения качества и эффективности теплоснаб-

жения, реализация соглашения между администрацией города Владимира и 

ПАО «Т Плюс» успешно работает на программу импортозамещения. В свою 

очередь предприятия, зарегистрированные во Владимире и области, попол-

няют налогами местные бюджеты, - резюмировал Наумов.

Она обеспечивает теплом 12 тысяч жителей

депутатская работа

НАКАЗЫ - В ПРИОРИТЕТЕ

Во Владимире уже третий год реа-

лизуется программа выполнения на-

казов избирателей. На эти цели из 

городского бюджета каждому из депу-

татов горсовета ежегодно выделяется 

по 2 миллиона рублей. Данные сред-

ства, в частности, направляются на 

благоустройство локальных участков 

города, установку во дворах детских 

и спортивных площадок, оборудова-

ние спортивных и игровых объектов 

в муниципальных образовательных 

учреждениях, ремонты учреждений 

культуры.

«Наш созыв, избранный в сентябре 

2020 года, - первый, кто работает по 

программе выполнения наказов изби-

рателей. Сначала и депутаты, и админи-

страция, и жители привыкали к этому 

новому для города механизму. Некото-

рое время ушло «на обкатку», но сей-

час можно сказать, что в решении за-

дач, поставленных избирателями, мы 

набрали уверенный ход», - отмечает 

председатель Совета народных депута-

тов Николай Толбухин.

Напомним об алгоритме: перечень 

работ на год депутаты определяют вме-

сте с жителями, а затем он утверждается 

решением горсовета.

Среди глобальных проектов - созда-

ние общественного пространства в Юго-

Западном микрорайоне города. Предсе-

датель горсовета, депутат по округу №4 

Николай Толбухин вместе с коллегой, 

депутатом горсовета по округу №3 Свет-

ланой Мангушевой и с жителями, реши-

ли начать работы по благоустройству 

сквера на ул. Сперанского. Первый этап 

работ по обустройству столь востребо-

ванного общественного пространства 

близится к завершению. Проведена пла-

нировка территории, уложена плитка, 

установлено освещение. Яркой точкой 

станет установка в сквере в следующем 

году памятника нашему земляку - вы-

дающемуся государственному деятелю 

Михаилу Сперанскому.

Заместитель председателя горсове-

та, депутат по округу №24 Лариса Пы-

шонина средства, предназначенные на 

реализацию наказов избирателей, на-

правила на ремонт внутренних помеще-

ний муниципального театра «Разгуляй».

«Единственному во Владимире му-

ниципальному театру исполнилось 30 

лет. «Разгуляй» располагается в здании 

бывшего Дома культуры Владимир-

ского завода керамических изделий, 

построенном в середине прошло-

го века. Прошедшие десятилетия от-

разились на состоянии интерьеров. 

По многочисленным просьбам жи-

телей Восточного района и предста-

вителей общественных организаций 

приняла решение направить два мил-

лиона, выделенных для выполнения 

наказов избирателей, на ремонт теа-

тра. Объем работ получился внуши-

тельный: обновлены центральный фа-

сад и входная группа, заменен паркет, 

восстановлена лепнина по периметру 

потолка, приведены в порядок стены 

и потолок. Театр в год юбилея преоб-

разился. Коллектив рад переменам и 

ждет зрителей», - рассказала Лариса 

Пышонина.

Вице-спикер горсовета, депутат по 

округу №1 Сергей Киселев по просьбе 

жителей направил выделенные сред-

ства на обустройство спортивной пло-

щадки на территории школы №45 в 

микрорайоне Энергетик.

«В этом учебном году на обновлен-

ной школьной спортплощадке была 

установлена система видеонаблюде-

ния. После проведенного летом ре-

монта школьная спортивная площадка 

в микрорайоне Энергетик открыта для 

всех желающих. Будем надеяться, что 

видеонаблюдение как дополнительная 

мера безопасности поможет сохранить 

в порядке искусственный газон, новое 

ограждение и спортинвентарь на фут-

больном поле, предотвратит ванда-

лизм и возможные правонарушения на 

данной территории», - отметил Сергей 

Киселев.

Завершим сегодняшний обзор вы-

полнения наказов депутатом горсовета 

по округу №3 Светлана Мангушева: по 

просьбе жителей часть «депутатских» 

средств направлено на благоустрой-

ство Казанского родника.

О других адресах, ставших лучше, бла-

годаря депутатской работе, мы расска-

жем в следующих выпусках газеты.

Адресная работа депутатов продолжается
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город и люди

внимание, конкурс!!!

На IV Владимирском инвестиционном конгрессе в Суздале Глава города Владимира 

Дмитрий Наумов подписал несколько соглашений, которые позволят нашему городу стать 

более универсальным.

Одно из них — о реализации проекта по строительству нового многофункционального 

спортивно-оздоровительного комплекса для круглогодичных занятий по различным ви-

дам спорта в районе 2-го Толмачевского проезда, который намечен на 2024-2025 годы.

Также глава города подписал соглашение о реализации проекта по созданию технопар-

ка в сфере радиоэлектронной промышленности: строительство новых цехов по выпуску 

преобразователей частоты, интегрированных систем управления лифтами. Данная техно-

логия позволит осуществлять импортозамещение.

- Ледовый дво-

рец «Полярис» – важ-

ная часть спортив-

ной инфраструктуры 

города, и вопрос его 

скорейшей рекон-

струкции и открытия 

был для нас чрезвы-

чайно важным, – го-

ворит глава Владими-

ра Дмитрий Наумов. 

Проделана масштаб-

ная работа по реконструкции. Спортивные и культурные мероприятия будут 

теперь проходить еще на более высоком уровне. Заменено 60% оборудова-

ния. На ледовой арене установлен большой экран, посетители оценят новое 

световое и звуковое оборудование. 

На базе дворца будет функционировать региональная хоккейная школа, 

здесь же будут тренироваться хоккеисты владимирской команды «Русичи».
Не так давно администрация города 

подвела итоги рейтингового голосования 

за объекты благоустройства, которые бу-

дут построены в 2024 году. В голосовании 

приняли участие более 45 тысяч горожан.

В списке безусловных лидеров 2 объек-

та: будущий Зерновский сквер в районе д. 

205 по ул. Добросельской (10463 голоса) и 

сквер на ул. Всесвятской в мкр. Юрьевец 

(9526 голосов).

В Зерновском сквере планируется замена асфальтового покрытия на плиточное и об-

новление освещения. В сквере на ул. Всесвятской предполагается устройство детских 

площадок и освещения, зоны отдыха и выгула собак, разбивка прогулочных аллей. Рабо-

ты завершатся летом 2024 года.

Кроме того, в будущем году запланировано благоустройство двадцати одной дворо-

вой территории: проспект Строителей, 23; ул. 1-я Пионерская, 36; ул. Добросельская, 171; 

Школьный проезд, 1 (мкр. Юрьевец); ул. Глинки, 7/14; ул. Горького, 55, 77а и 99; ул. Растоп-

чина, 53а; ул. Верхняя Дуброва, 6 и 39; ул. Ставровская, 2а; ул. Северная, 34; Судогодское 

шоссе, 25 (мкр. Коммунар); ул. Юбилейная, 68; ул. Михайловская, 57; ул. Луговая, 20; ул. 1-я 

Кольцевая, 28а; ул. Куйбышева, 42; ул. Соколова-Соколенка, 25; проспект Ленина, 18а.

20 декабря губернатор Влади-

мирской области Александр Авде-

ев, его заместители и руководители 

органов местного самоуправления 

нашего региона области приняли 

участие в благотворительной акции 

«Ёлка желаний», которая прошла в 

Суздале.

Глава города Владимира Дми-

трий Наумов традиционно уча-

ствует в «Ёлке желаний». Дмитрий 

Викторвич отметил, что эта добрая 

новогодняя акция помогает реали-

зовать мечты ребят, которые осо-

бенно нуждаются в дополнительной поддержке, тепле и заботе. На этот раз Дмитрий 

Наумов снял с «Ёлки желаний» шар с мечтой 12-летнего Ильи из Владимира, который 

хочет побывать в Большом театре в Москве.

Акция продлится до 28 февраля. Участвовать в ней в качестве дарителя может лю-

бой. Если настоящей «Ёлки желаний» поблизости нет, можно «снять» виртуальный шар 

на официальном сайте проекта ёлкажеланий.рф.

Приглашаем всех желающих жителей Владимира и Владимирской области от 

школьника до старожила принять участие в XVIII городском краеведческом кон-

курсе «Знай и люби родной Владимир!»

Тематика конкурса - «Навстречу 80-летию Великой Победы!»

С вопросами городского конкурса можно познакомиться:

- в отделе краеведческой библиографии Владимирской областной научной 

библиотеки им. М. Горького»

- в городском совете ветеранов войны, труда, вооружённых сил и правоохра-

нительных органов в Центре культуры и искусства на Соборной (бывший Дом 

офицеров)

- на сайте Владимирского института развития образования имени Новиковой.

Работы участников конкурса можно принести лично или отправить на сайты 

совета ветеранов, городского краеведческого общества, управления образова-

ния администрации города, городского информационно-методического центра.

Жителями микрорайона Пиганово неоднократ-

но поднимался вопрос недостаточного освеще-

ния на улицах Березовая, Березовая-Дуговая и в 

1-м Березовом переулке.

Вопрос решен: на вышеуказанных улицах поя-

вились дополнительные источники освещения.

На днях в Центре культуры и искусства на Соборной глава города Дмитрий 

Наумов встретился с женами владимирцев, которые выполняют задачи в зоне 

Специальной военной операции. Участники встречи обсудили вопросы под-

держки и оснащения всем необходимым наших бойцов в зоне СВО, работы с 

воинами, вернувшимися из зоны боевых действий, поддержки семей наших 

бойцов.

Дмитрий Наумов подчеркнул, что для всех воинов важно, чтобы в тылу, в их 

семьях всё было благополучно. Потому тщательное и оперативное решение 

социальных вопросов семей владимирских бойцов - на особом контроле гла-

вы города, его заместителей, социальных служб, сотрудников государственно-

го фонда «Защитники Отечества», общественников и волонтеров.

Все участницы встречи смогли лично задать волнующие их вопросы главе 

города и военному комиссару Владимира. Подобные встречи станут регуляр-

ными. Следующая запланирована на январь.

ДМИТРИЙ НАУМОВ ПОДПИСАЛ СОГЛАШЕНИЕ 

В IV ВЛАДИМИРСКОМ ИНВЕСТИЦИОННОМ КОНГРЕССЕ

ОБНОВЛЕННЫЙ «ПОЛЯРИС» ПРИЯТНО УДИВИТ 

ГОСТЕЙ

ПОСТРОИМ СКВЕРЫ, ОТРЕМОНТИРУЕМ ДВОРЫ

ДМИТРИЙ НАУМОВ ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ В АКЦИИ 

«ЕЛКА ЖЕЛАНИЙ»

ЗНАЙ И ЛЮБИ РОДНОЙ ВЛАДИМИР!

ВОПРОС С ОСВЕЩЕНИЕМ РЕШЕН

ГЛАВА ГОРОДА ВЛАДИМИРА ВСТРЕТИЛСЯ С 

ЖЕНАМИ БОЙЦОВ СВО
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